

みんなの声を活かす意見公募手続の結果公表

様式 3

案件名 「御殿場市地域公共交通計画（素案）」

「御殿場市地域公共交通計画（素案）」に対し、ご意見をいただきありがとうございました。出された意見の内容（概要）及び意見に対する市の考え方は以下のとおりです。

みんなの声を活かす意見公募手続の結果

1	意見提出者数	3 人	
2	提出された意見の数	3 件	
3	意見の反映状況		
	① 反映した意見	0 件	
	② 既に盛り込み済みの意見	0 件	
	③ 今後参考とする意見	3 件	
	④ 反映できない意見	0 件	
	⑤ その他（質問等）	0 件	
4	意見の反映状況一覧		
No.	意見の内容	市の考え方	反映結果
1	表題の資料第4章3.（2）路線バスについて ある路線で、終点までの乗車人員は少ないが途中バス停までは一定の乗車人員がある場合はその区間のみを運行する便を運行しやすくするような仕組みづくりをしたり、既存路線に於いても一部時間帯はデマンドバスを導入したりするようにご検討いただければ幸いです。	今後、路線バスの再編等の相談が路線バス事業者からあった際の参考といたします。	③
2	地域公共交通協議会の「市民・地域・各種団体の」の中に御殿場市区長会も入っていますが、私が区長の時この手の話題が区長会から降りて来た記憶はありませんでした。各地区の区長さんは地域の代表として区政を担っているのですから、各地区にも情報を流し、市民からいろいろな意見を募ったのが良いと思います。	区長会に対しましては、利用促進運動の際に直接お願いしたほか、路線バスの減便等の申出が路線バス事業者からあった際には関係する地区的区長会にご相談をかけています。区長様におかれましては地域の代表となる方ですので、引き続き区長会と連携してよりよい公共交通を目指してまいります。	③
3	色々な方とお話しすると、御殿場に来たけど、車がなければどこにも行けない。特に子どもたちやお年寄りは、自分の力で移動することは不可能。という意見の方がかなり多いと思います。 今人気の長泉町に出かけた時には、循環バスがあり住んでいる人のことを良く考えてくれているととても感心します。長泉町の循環バスに	今後の路線バス網の検討の際の貴重なご意見として承ります。	③

<p>乗った時には、子供さんやお年寄りが乗ってこられ、一人で健康センターやショッピングセンター、病院、市役所、駅、公園で乗り降りして、健康や楽しみのために移動できます。</p> <p>御殿場のバスは誰も乗っていないのに、走っています。GSK のバスもほとんど人が乗っていないのに走っています。もっと人が喜ぶルートを考えてほしいです。</p> <p>たくさん的人がそのバスを、恨めしそうに見ています。なんのために走っているのだろう？と、いくらバスに乗ろうと、啓発しても、行きたいところにすぐいけないのでは、利用できないのです。病気になつた時だけ病院行きのバスがありますが。それでいいのでしょうか？</p> <p>元気を出すために体育館、ジム、たのしみのために公園、ふじざくらや玉穂プールに行きたくても、買い物に農協、マックスバリューに行きたくても、手続きのために市役所に行きたくても気軽にに行く手段がないのです。</p> <p>板妻の友人、東田中の友人、その他多くの方々、少しお年を召した方々は嘆いています。今はまだ、運転できるけど、少し経ったらどうなるんだろう？子供を持つ親は子どもたちはゲームばかりして困る。公園は近くにないし、図書館も遠い。送り迎えする人がいない、と。</p> <p>少し大きくなった若者は不便な街をでていきます。</p> <p>もっと、市民の生の声を聞いてください。行きたいところに行けないから不自由な生活、御殿場は住みにくいと言われてしまうのではないでしょうか？</p> <p>今後、人口問題は大切だと思います。いろいろな方に選んでもらえる街にぜひ変えていっていただきたいと思います。</p> <p>御殿場がこれからみなさんに愛される街になるかどうかは、交通機関の整備が重要だと思います。市民が喜ぶ施策をぜひ考えていただきたいと思います。</p>		
5 意思決定後の策定案の内容		—
6 意見の公表先		市ホームページ、未来プロジェクト課

担当課	御殿場市 企画部 未来プロジェクト課 プロジェクト推進スタッフ TEL : 0550-82-4349 メールアドレス : mirai@city.gotemba.lg.jp
-----	---